

NOTFALLPRAXIS HAT EINGESCHRÄNKTE ÖFFNUNGSZEITEN



Liebe Patientinnen und Patienten,

die Öffnungszeiten der Notfallpraxis müssen vorübergehend reduziert werden. Ein Urteil des Bundessozialgerichts hat zur Folge, dass rund 3.000 Ärztinnen und Ärzte, die bisher in den Notfallpraxen im Land Dienste übernommen haben, im Notfalldienst nicht mehr tätig sein können. In der Folge müssen wir die Dienste einschränken.

Wir bitten Sie daher um Verständnis, wenn Wege und Wartezeiten länger werden. Sehr herzlich bitten wir Sie, auf die neuen Öffnungszeiten der Notfallpraxen zu achten. Die Notaufnahmen in den Kliniken sind für schwerwiegend erkrankte Patienten zuständig, in lebensbedrohlichen Situationen ist der Rettungsdienst, unter der Nummer 112, zu verständigen.

Eine Übersicht zu den Notfallpraxen mit den neuen Öffnungszeiten finden Sie hier: www.kvbawue.de/notfallpraxen

Die Online-Sprechstunde

docdirekt
KVBW 

Ärztlichen Rat bekommen Sie montags bis freitags von 9 bis 19 Uhr in unserer Online-Sprechstunde docdirekt. Einfach docdirekt-App downloaden oder bei www.docdirekt.de anmelden. Das Angebot ist für alle gesetzlich Versicherten kostenlos.

Patienten-Navi online

Muss ich direkt zum Arzt oder kann ich abwarten? Einfach gesundheitlichen Beschwerden online im „Patienten-Navi“ eingeben und eine medizinische Ersteinschätzung erhalten: Mehr Infos unter: www.116117.de

Alles Gute.

KVBW 

Kassenärztliche Vereinigung Baden-Württemberg